

## **Fotos einsenden für Fahrradkalender**

**os. Buchholz.** Die Initiative „Buchholz fährt Rad“ plant, für das kommende Jahr einen Kalender herauszubringen. Veröffentlicht werden sollen Fotos, die „einen Bezug zum Fahrradfahren und möglichst auch zu Buchholz haben“, erklärt Peter Eckhoff von „Buchholz fährt Rad“. Er ruft alle Buchholzerinnen und Buchholzer dazu auf, ihre besten Fotos zur Verfügung zu stellen. Eine Jury entscheidet, welche zwölf Motive es in den Kalender schaffen. Deren Fotografen erhalten als Dankeschön einen Kalender kostenfrei.

- Einsendungen bis Samstag, 30. September, per E-Mail unter [radkalender2018@buchholz-faehrt-rad.de](mailto:radkalender2018@buchholz-faehrt-rad.de).

Nordheide Wochenblatt vom 16. September 2017